

Pourquoi enseigner l'Éducation Physique à l'école primaire ?

Ce stage est l'occasion de parler d'autres sujets que des matières dites fondamentales

Public ciblé : Que vous soyez en élémentaire ou maternelle, à l'aise dans l'enseignement de l'EPS ou au contraire pas très à l'aise, ce stage s'adresse à vous !

Pourquoi cette thématique de stage : Claire Pontais nous aidera à construire des cadres d'analyse partagés pour reprendre collectivement confiance en nos capacités professionnelles... et enseigner l'EPS en toute sérénité !

En voici la trame :



- 1) Les professeurs d'école sont-elles/ils incapables d'enseigner l'EPS, comme le laisse entendre la ministre des sports, maintenant déléguée au ministère de l'Éducation Nationale ?
- 2) L'objectif de l'EPS à l'école est-il seulement de « *Bouger 30 mn par jour pour lutter contre la sédentarité* » comme l'affirme M. Blanquer ?
- 3) Pourquoi M. Blanquer dit-il que le dispositif 2S2C (Santé, Sport, Culture, Civique), dont la particularité est de déléguer ces enseignements à des intervenants extérieurs, ...est l'avenir de l'École ?

Pour tenter de répondre à ces questions, le SNUipp-FSU de la Nièvre vous invite à vivre ce stage avec Claire Pontais, formatrice à l'INSPE de Caen, et responsable nationale au SNEP-FSU

Nous lui confierons les questions que nous nous posons sur l'enseignement de l'EPS ...

Elle nous apportera des exemples très concrets d'une EPS de qualité « faisable » par des enseignant.es polyvalent.es et par définition non spécialistes !!!

Ce stage ayant reçu le label FSU peut accueillir des collègues des premier et second degrés, selon l'appétence pour le sujet !